

Díaz-Canel souhaite la bienvenue aux médecins qui ont sauvé des vies au Pérou



La Havane, 22 décembre, (RHC).- La brigade du contingent «Henry Reeve» qui a lutté contre le Covid-19 au Pérou, est rentré ce lundi à La Havane.

Dans un vidéo-message, le président Miguel Díaz-Canel leur a souhaité la bienvenue.

«Nous accueillons avec une immense satisfaction la brigade du contingent Henry Reeve qui arrive aujourd'hui dans le pays en provenance de Lima, au Pérou. Il s'agit d'une brigade qui a mené à bien avec rigueur et succès la mission qui lui a été confiée face à l'urgence présentée par ce pays frère. Il faut dire qu'il y a un fait très significatif du point de vue historique, car cette brigade est arrivée à Lima 50 ans après le tremblement de terre de 1970, lorsque notre pays a également envoyé une assistance médicale et la campagne de dons de sang volontaires dirigée par le Commandant en chef Fidel Castro pour aider le peuple péruvien.».

Le président cubain a déclaré qu'il serait très intéressant de rencontrer les médecins après leur période de quarantaine, «pour discuter des expériences qu'ils ont vécues et qui contribueront certainement à l'amélioration de la stratégie cubaine de lutte contre la maladie.

Les collaborateurs cubains, 49 médecins et 35 infirmières, ont concentré leur travail dans 4 départements notamment dans les soins de santé primaires, le suivi des cas positifs à domicile, l'enquête épidémiologique et les interventions médicales dans des endroits où certains des habitants n'avaient jamais reçu de soins médicaux.

Ils ont également prêté leurs services dans six hôpitaux, directement dans les unités de soins intensifs qui assistent les patients de Covid-19 en état critique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/242766-diaz-canel-souhaite-la-bienvenue-aux-medecins-qui-ont-sauve-des-vies-au-perou>



Radio Habana Cuba